

Une campagne est lancée pour relancer le tourisme au Nicaragua



Managua, 14 août (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a lancé une campagne pour redonner de l'élan au tourisme affecté par la vague de violence et par le différend social et politique provoqué dans ce pays centraméricain en avril dernier.

Les autorités de l'Institut Nicaraguayen du Tourisme ont expliqué que l'objectif est de repositionner les destinations de ce secteur à niveau local et international.

Appelée « le Nicaragua toujours beau », cette initiative a été conçue en plusieurs langues et formats et elle inclut des réseaux sociaux, des centres de commerce et des salles de cinéma.



Radio Habana Cuba